



HVBG

HVBG-Info 01/2000 vom 07.01.2000, S. 0077 - 0078, DOK 523.4

**Zur Veranlagung eines Arbeitnehmerüberlassungsunternehmens zum
Gefahrtarif - Beitragsgerechtigkeit - Risikogemeinschaft
- Anmerkung von Prof. Dr. Hermann PLAGEMANN, Frankfurt a.M., zum
Urteil des Bayerischen LSG vom 19.11.1998 - L 3 U 311/98**

Zur Veranlagung eines Arbeitnehmerüberlassungsunternehmens zum
Gefahrtarif - Beitragsgerechtigkeit - Risikogemeinschaft (§§ 725
Abs. 1, 730, 734 RVO; §§ 212, 219 Abs. 1 SGB VII; vgl. dazu auch
§§ 153 Abs. 1, 157, 167 Abs. 1 SGB VII);

hier: Anmerkung von Prof. Dr. Hermann PLAGEMANN, Frankfurt a.M.,
zum Urteil des Bayerischen LSG vom 19.11.1998 - L 3 U 311/98
- (HVBG-INFO 1999, 1329-1336 und 2829-2860) in
"Betriebs-Berater" 50/1999, 2618

Das Bayerische LSG hat mit Urteil vom 19.11.1998 - L 3 U 311/98 -
(= HVBG-INFO 1999, 1329-1336) Folgendes entschieden:

Leitsatz:

Eine Berufsgenossenschaft ist nicht verpflichtet, bei einem
Unternehmen, das gewerbliche Arbeitnehmerüberlassung betreibt, eine
Differenzierung nach der von den entliehenen Arbeitnehmern im
Entleihbetrieb verrichteten Tätigkeit bei der Zuordnung zu
Gefahrtarifstellen vorzunehmen (Abweichung von SG Koblenz vom
02.07.1998 - S 2 U 42/96 = HVBG-INFO 1998, 3158-3177).